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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 03.09.2020 fand in Duppach, im Dorfgemeinschaftshaus, eine öffentliche und anschließend 
nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Duppach statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Ausbau der K 33 Duppach - Weihermühle 
Den Einwohnern wurde die Vorentwurfsplanung in der Einwohnerversammlung am 03.09.2020 vorgestellt. 
Der Ortsgemeinderat Duppach stimmt der Entwurfsplanung mit den nachfolgend aufgeführten Änderungen 
bzw. Überprüfungen zu: 

1. bei Bau-km 0 + 165 Überprüfung im Seitenweg auf Einbau einer Mittelrinne anstatt einer geplanten 
beidseitigen dreizeiligen Rinne. Hierdurch soll im Seitenweg eine höchstmögliche Sicherheit zu dem 
tieferliegenden bebauten Grundstück beim Wasserabfluss (Starkregen) erreichet werden. 

2. bei Bau-Km 1 + 305 wird im Seitenweg nur der Einmündungsbereich hergestellt.  
3. Bushaltestelle Weihermühle – Überprüfung auf Anlegung der beidseitigen Haltestellen direkt 

gegenüber und Einengung der Fahrbahn im Haltestellenbereich auf 3,75 m. 
Die Planung kann unter Berücksichtigung der Änderungen bzw. Überprüfungen vom LBM Gerolstein so 
weiterverfolgt werden. 
 
Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik 
Auf Initiative des Landkreises Vulkaneifel wurden in der Umsetzung des Kreisklimaschutzkonzeptes 
verschiedene Modelle zur kreisweiten Umrüstung der Straßenbeleuchtungen auf LED geprüft. Dabei wird 
jede Ortsgemeinde einzeln betrachtet, da unterschiedliche finanzielle Ausgangslagen bestehen sowie in 
Teilen bereits Umrüstungen auf LED-Technik erfolgt sind. 
 Im Rahmen der Vorprüfung wurden alle Alternativen geprüft – wie z.B. Ausstieg aus den ehem. RWE-
Verträgen mit Neuabschluss (Inanspruchnahme von Zuschüssen aus der Kommunalrichtlinie, 
Landeszuschüsse etc.) evtl. auch über einen kreisweiten Rahmenvertrag. 
Der Ortsgemeinderat beauftragt den Ortsbürgermeister, die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-
Technik als Investition in die Zukunft in die Wege zu leiten. Die Finanzierung soll über Vorfinanzierung 
durch Innogy erfolgen um möglichst zeitnah eine jährliche Einsparung im Haushalt von 3.682,33 € im 
Bereich der Straßenbeleuchtungskosten zu generieren. 
 
Forsteinrichtung im Gemeindewald; Neueinrichtung von Gemeindewaldbetrieben 
Die mittelfristige Betriebsplanung umfasst die regelmäßig wiederkehrende Inventur der Wälder und eine 
darauf aufbauende Betriebsplanung für die kommenden 10 Jahre. Aufgabe der Forsteinrichtung ist es, 
sicherzustellen, dass die vielfältigen Leistungen und Wirkungen des Waldes der heutigen Gesellschaft und 
der künftigen Generation dauernd und optimal zur Verfügung stehen. Im Rahmen der Inventur begutachtet 
ein/e Forsteinrichter/in den Wald des Betriebes. Zur Bewirtschaftung und zur örtlichen Orientierung teilt 
er/sie die Wälder in „Waldorte“ ein. In jedem „Waldort“ werden eine Vielzahl von Daten aufgenommen, 
wie z.B. Informationen zu Wasser-, Wärme- und Nährstoffversorgung der Standorte, aktuelle 
Baumartenzusammensetzung, Alter, Wachstumsphasen, Flächenanteile, Dimensionen, Holzvorrat sowie 
Holzzuwachs der einzelnen Baumarten. 
Der Gemeinderat beschließt, dass die Durchführung der Forsteinrichtung durch einen sachkundigen 
Bediensteten der Landesforsten vorgenommen wird. 
 
Informationen des Ortsbürgermeisters 
Information über das Schreiben vom 19.08.2020 des Forstamts Gerolstein über die Förderung der 
Forstwirtschaft -  Zuwendung für Maßnahmen zur Bewältigung der durch Extremwetter verursachten 
Folgen im Wald: Mehraufwand bei der Holzaufarbeitung, Entrindung, Hackung, Nah- und Ferntransport. 
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Anfragen/Verschiedenes 
Anfrage zur Erweiterung der Straßenbeleuchtung im Bereich vom Wendehammer im Baugebiet „Auf dem 
Langen Garten“. Die bei der Erschließung des Baugebietes aufgestellten Straßenbeleuchtung entspricht den 
Anforderungen und aus diesem Grund besteht kein Handlungsbedarf. 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
 
Breitbandausbau 
Der Gemeinderat wurde über den aktuellen Stand zum Breitbandausbau informiert. 
 
Grundstücksangelegenheiten 
Es wurde Auskunft über eine Grundstücksangelegenheit erteilt. 
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